

2023 榊祭文化部門 Part 1 (HR編)

9月9日(土)、10日(日)に本校は榊祭文化部門を開催しました！ 今年も飲食部門も4年ぶりに復活！ 外部からのお客様には制限を設けず、たくさんの方に榊祭を楽しんでいただけるように、感染予防を徹底し、みんなで楽しめるよう努力してまいりました！

当初、準備期間の木曜日と金曜日は天気予報で「台風直撃」と予想されていました。しかし幸運にも直撃は逃れ、雨の中でしたが生徒たちは一生懸命準備を行いました！ 結果として2日間合計で3000人を超える来場者の皆様に来ていただきました、本当にありがとうございました！

準備から当日まで、学校行事を心から満喫する生徒の姿は、本当に生き生きと輝いていて素晴らしいかったです！ ようやくここまで、たどり着きました。これからも進化する榊祭にご期待ください！

文化本部長 3年 米本遥香

今年の文化祭はいかがでしたか？ 感染症の制限が緩和され、さらに4年ぶりに飲食部門が復活しました。一般のお客様や保護者の方々にも楽しんでいただこうと、成高一同とても活気に満ち溢れた文化祭でした。私は、中学2年生の頃から成高の文化祭を運営することを夢見ていました。それから4年が経ち、こうして文化祭を運営する立場となり、不安ばかりで大変でしたが、みなさんが支えてくれたおかげで無事に文化祭を成功させることができました。活動を続ける中で、泣き笑いもたくさんあり、とても充実した文化祭でした！
成高最高！！



1年1組 ☆喫茶店 懐☆

準備の効率をよくするために積極的にクラスメイトとコミュニケーションをとり、当日も協力して業務を行うことができました。榊祭を通して積極的に交流できたことで、大きく成長しました！



1年2組 ☆和ト口堂☆

今年度は高校生初の文化祭でした。準備や当日の経営では人手が足りないなど、思うように行かない場面も多々ありました。しかし、当日は友達と協力し、お店を経営したり、一緒に屋台めぐりを楽しむことが出来ました。文化祭が終わった今でも写真のフォルダを見返して余韻に浸っています。来年度の文化祭も今からとても楽しみにしています。



1年3組 ☆ダンス☆

高校に入って初めての文化祭、本当にほんとに楽しかったです!!ダンスの練習とかとても大変だったけど、本番は楽しくできました。後夜祭も盛り上がり LIVE のようで最高でした! 来年はもっといい文化祭になるように頑張りたいです。



1年4組 ☆終わらない課題☆

教室をどのように活用していくかや、どう雰囲気を作るのかを考え、作ることが大変でした。でもそれを作り、実現できたことが楽しかったです。



1年5組 ☆ポ○モン蹴っ飛ばせ☆

臨機応変に対応し、文化祭に来ていただいた皆さんを楽しませる事が難しかったです。ですが、それと同時に楽しさも感じました！



1年6組 ☆宇宙大循環☆

始め、準備はスムーズに進みませんでした。次第に自分達から行動できました。買い出しも重い荷物を協力して運ぶみんなの姿を見て、文化祭が始まる！と実感できました。当日は、部品が壊れてしまったり、体力的にきつかったりと汗をたらしながら、文化祭をしていました。体力仕事は交代しながら、自分のシフトではない時間帯も手伝う姿に、クラスの暖かさを感じました。絆が深まり、とても楽しい文化祭になりました！



1年7組 ☆脱出ゲーム NANA～謎解きで仲を深めよう～☆初の文化祭で分からないことが沢山ありましたが、協力し進めることが出来て良かったです。PCの不具合でスライドが映らなくなってお客さんを困らせてしまったことは反省点です。



2年1組 ☆愛され続けて16年！コスプレカフェ☆

夏休み中に集まって衣装を制作したのが大変でした。アトラクションを終えたあとに、小さい子供に「ありがとう」と言われて心が暖かくなりました。準備に時間がかかって、当日うまくできるか不安でしたが、無事に終わることができてとても楽しかったです！



2年2組 ☆正解へ傾け！ Withトロッコ☆

準備したいするのが楽しかったです！トロッコを作るのが苦勞しました～！



2年3組 ☆KAWABE's Fishing☆

クラスや装飾班のみなで話し合い、教室をどう飾れば皆さんに世界観を楽しんでいただけるかを考えるのに苦勞しました。当日も色々なハフニングがありました、たくさんの方に楽しんでいただけてすごく嬉しかったです。



2年4組 ☆レーザーミッション☆

行動制限が解除されたので、色々なことができて楽しかったです。外部からのお客さんもたくさん来てくれて、とても盛り上がったと思います。



2年5組 ☆世界チャンピオンの中華点心☆

小籠包を食べてくれた方々に沢山「美味しかった!」と言ってもらえました。上手くお店を回すことができて嬉しかったです!



2年6組 ☆ドリームライツ! ☆

私たちのクラスはフォトスポットで月を作ったのですが、立てるのに苦勞いたしました。今年は飲食もあったので楽しみました。



2年7組 ☆スーパー7組パーティー☆

あまり部活の方で参加することはできませんでしたが、それでも当日多くの人に来てくださり、どうすればお客さんをまたせずに済むか工夫することができました！！



3年1組 ☆グルグルジャン☆

毎日放課後までみんなで残ってジェットコースターを作って大変なことあったけどすごく仲が深まったし、3年間でいちばん楽しい文化祭になりました！



3年2組 ☆神の存在証明

～no カジ/ no life～☆

内装や外装、ゲームなどグループに分かれてそれぞれ協力し合いながら準備をして、大変だったけど楽しかった。当日は思ったより人が来て受付も中も人を回すのに苦労したけど臨機応変に対応できてよかった()



3年3組 ☆3-3KING☆

久しぶりの「制限なし」の文化祭で、トラブルもありましたが、楽しむことができました。来年も今年度の改善点を活かし、後輩に成高の文化祭を盛り上げてほしいです！



3年4組 ☆おとぎの国のパンケーキ☆

前日までグダグダで本当に上手くいくのか不安でしたが、当日たくさんのお客さんが訪れてくれて賑わってとても嬉しかったし、やりがいを感じました。とてもバタバタした高校生活最後の文化祭は思い出に残る2週間でした。



3年5組 ☆シュガー・チョコス☆

エアコンがあまり効かない中、チョコスをひたすら作り続けるのはかなり苦勞しましたが、「美味しい！」と言ってもらえた時は嬉しかったです。



3年6組 ☆六平ちゃん☆

昨年とは違い、コロナの制限が緩和されて活気に溢れていたことが1番嬉しく楽しかったです！「焼きそば美味しかったよ」と言って貰えて嬉しかったです。高校生最後の文化祭。とてもいい思い出になりました😊



3年7組 ☆戦慄教室☆

一生懸命クラス一丸となって頑張っていて良かったです。高校生活最後のいい思い出になりました！



お礼

PTA より今年度の支援品として、クラスカラーと同色のリストバンドをいただきました！ありがとうございました！

